

	<p>Objekt: Blick von der Oskarhöhe auf Sayn, 1962</p> <p>Museum: Sayner Hütte mit Kunstgussgalerie In der Sayner Hütte 4 56170 Bendorf-Sayn +49 2622 / 984955-0 (-12) info@saynerhuetten.org</p> <p>Sammlung: Fotografie</p> <p>Inventarnummer: 7.2069</p>
--	--

Beschreibung

Farbfotografie. Diese Aufnahme zeigt einen Blick aus dem Aussichtspavillon auf der sog. Oskarhöhe auf den Ort Sayn Richtung Rhein. Die Oskarhöhe ist benannt nach dem ehemaligen Direktor der Sayner Hütte unter Krupp. Der Sayner Verschönerungsverein, den Oskar Kroeber mit Gleichgesinnten 1896 gegründet hatte, legte Ende des 19. und Anfang des 20. Jahrhunderts zahlreiche Wanderwege mit Ruhebänken und Aussichtspavillons an, die teilweise nach bedeutenden Persönlichkeiten der damaligen Zeit benannt wurden. Dieses Foto entstand im Rahmen eines Fotowettbewerbes im Jahr 1962 und wurde von Hannelore Holler aus Sayn aufgenommen.

Grunddaten

Material/Technik: Papier / Fotografie
Maße: 105 x 80 mm

Ereignisse

Aufgenommen wann 1962
wer
wo Oskarhöhe (Bendorf)

[Geographischer wann
Bezug]
wer
wo Oskarhöhe (Bendorf)

[Geographischer wann
Bezug]

	wer	
	wo	Sayn (Bendorf)
[Geographischer Bezug]	wann	
	wer	
	wo	Brexbach
[Geographischer Bezug]	wann	
	wer	
	wo	Brexbach
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Oscar Kroeber (1832-1909)
	wo	

Schlagworte

- Aussichtspunkt

Literatur

- Friedhofen, Barbara u. Stremmel, Ralf (2015): Krupp und Sayn ... eine Verbindung, die vor 150 Jahren begann. Neuwied
- Schabow, Dietrich (1996): 100 Jahre Verschönerungsverein Sayn 1896-1996. Bendorf